



El Gimnasio Polideportivo de la Deportiva es el escenario perfecto para la realización de la segunda edición del Torneo Box con valor que reunió a 28 exponentes de diversos gimnasios de la ciudad de Chihuahua.

Al comenzar los combates, en la división de los 34kgs, Federico González del gimnasio "Gladiador" y Santiago Villareal del "Christian Bejarano" fueron los primero en subir al ring, donde González se llevó la decisión dividida por 2-1.

En la infantil 40kgs, Víctor Pérez de "Granjas" derrotó por decisión dividida a Edgar David Balderrama del "Díaz Ordaz", en los 57 kgs, Josué Marín de "Riberas de Sacramento" venció por división a Jesús Cortés de "Sueños de Guerrero".